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２０２０-２０２１年度 スローガン      

「世代を超えて、友情を深めよう」 
 

第３回 （通算１７３３回） ２０２０年７⽉２８⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈６〉 メークアップ報告 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング 「我等の⽣業」 
お客様の紹介 

〈７〉 
〈８〉 

委員会報告 
ニコニコ BOX 報告 

〈４〉 
〈５〉 

幹事報告 
出席状況報告 

〈９〉  閉会点鐘  

 
 

   

 
 

   
 

    
    

 
    
    

 
 
 

2020-2021 年度 国際ロータリーテーマ 「Rotary Opens 

Opportunities」

 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 

 本⽇の例会  「各委員⻑ 就任の挨拶②」 
   

萱森ロータリー情報委員⻑・⼩野プログラム委員⻑・⼩原会報委員⻑ 
⼩林会員増強退会防⽌委員⻑・野⼝親睦活動委員⻑・勝俣出席委員⻑ 

渡辺公共イメージ向上委員⻑・古川創⽴ 40 周年準備委員⻑ 
塚本会場監督委員⻑ 

 
次週の例会 〈8/4〉 「野⽣司義光ガバナー公式訪問記念講演」 

 
次回の例会 〈8/11〉 「例会休会⽇」 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① ロータリー100 周年⾦ピンバッジに関して、
再度 注⽂依頼が来ています。10 個単位で
注⽂してほしいとの事。現在、2 個注⽂が⼊
っています。（⼀個単価 200 円）ぜひ皆さ
んのご協⼒をお願い致します。 

② 本⽇から ZOOM 例会を試験的に⾏います。
当⾯の間、ZOOM にて参加された⽅は出席
扱いとします。 

③ JCNN ゴルフコンペ 9/10 ⽊曜⽇：河⼝湖
カントリークラブにて開催予定。後⽇案内
⽂をポストインします。 

④ 8/4 のガバナー訪問に際して、7/28 の例会
終了後、クラブ協議会を⾏いますので、出
席義務者は出席をお願いします。 

⑤ 8/4 にガバナー訪問があります。例会終了
後、会⻑・幹事との⾯談後にクラブ協議会を
⾏いますので、出席義務者は出席をお願い
します。 

⑥ 7/21 ⽕曜⽇は例会休会⽇です。お間違えな
いようにお願いします。 

⑦ 本⽇、案内⽂をポス地インしておりますが、
東京城北 RC・東京セントラルパーク RC 合
同例会の件。8/28 ⾦曜⽇ヒルトン東京 3F
「藤の間」12：30 開会点鍾となっています。 
期⽇までに事務局へ出⽋の御返事をお願い
します。 

 
 
 
 
 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

加藤ガバナー補佐：橋本会⻑、花形幹事、クラブ
の皆様 1 年間よろしくお願いします。 

東京城北 RC 原⽥会⻑・岡⽥幹事：訪問させて
いただきまして、有難うございました。
今年もどうぞよろしくお願いいたし
ます。 

東京練⾺⻄ RC 横⼭会⻑・本橋幹事：本年度、宜
しく御指導の程、お願い致します。 

東京御苑 RC 惠利会⻑：初めまして、今年⼀年
よろしくお願いします。沢⼭の会員の
皆様、ステキですね。 

東京御苑 RC⽮野幹事：本年度幹事の⽮野です。
本⽇は惠利会⻑とおじゃましており
ます。⼀年間よろしくお願いします。 

前⽥会員：誕⽣⽇会の皆様に感謝、79 歳です。 
⼩林会員：加藤ガバナー補佐・鈴⽊分区幹事、並

びに城北 RC、練⾺⻄ RC、御苑 RC 会
⻑、幹事の皆様、今年度宜しくお願い
致します。 

橋本会員：加藤ガバナー補佐・鈴⽊分区幹事、城
北 RC 原⽥会⻑・岡⽥幹事、練⾺⻄ RC
横⼭会⻑・本橋幹事、御苑 RC 惠利会
⻑、⽮野幹事、ご来会ありがとうござ
います。よろしくお願い致します。 

松林会員：コロナになる前に⾦⽋で死にそうで
す。早退して稼ぎに⾏ってきます。 

深⾕会員：妻の誕⽣⽇のお祝い、ありがとうご
ざいます。 

 
今週の合計 10 件       61,000 円 
2017〜20 年の累計      2,955,453 円 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2020 年 7 ⽉ 14 ⽇  第 2 回 （通算 1732
回） 
開会点鐘 橋本会⻑   27F 「エクセレン
ス」 
※ ゲスト紹介 9 名 加藤幸男ガバナー補

佐・鈴⽊義⼀分区幹事（東京練⾺⻄ RC）
/原⽥令⼦会⻑・岡⽥康宏幹事（東京城北
RC）/横⼭春夫会⻑・本橋興彦幹事（東京
練⾺⻄ RC）/惠利恭⼦会⻑・⽮野 哲幹事
（東京御苑 RC）/ロウ センさん（⽶⼭奨
学⽣） 

出 席  23 名  ⽋ 席  8 名   出 席率  
74.19％ 
補正出席率（7/7） 90.32％ 



◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 
 
 

 
 
 
 
 

加藤ガバナー補佐と鈴⽊分区幹事が 
今年度の打ち合わせでお越しくださいました 

 
 
 
 
 
 
 

親クラブの城北 RC 原⽥会⻑・岡⽥幹事 
 
 
 
 
 
 
 

兄弟クラブの練⾺⻄ RC 横⼭会⻑・本橋幹事 
 
 
 
 
 
 
 

⼦クラブの御苑 RC 惠利会⻑・⽮野幹事 
3 クラブから新年度の御挨拶でお越し頂きまし

た 
 
 
 
 
 
 
 

⽶⼭奨学⽣のロウさんに橋本会⻑より 
7⽉の奨学⾦が授与されました 

◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 

加藤ガバナー補佐 
実は卓話の時間というふうには想定はしてな

かったのですが、是⾮ということなので、話を
させていただきます。昨年私、公共イメージ向
上委員会の委員を務めていました。そして RLI 
の委員もやっておりますので、公共イメージに
ついては⼀般論として話をしたいと思います。 
当然、当地区の五⼤奉仕委員⻑そして野⽣司ガ
バナーのお話はちゃんと公式にあると思いま
す。 
公共イメージといいますと、古い会員って⾔い
⽅おかしいですけども、数年前にありました、
オーロラビジョンのことをちょっと連想される
⽅いますかね、ちょっと⼿挙げていただけます
か。 
はい、ありがとうございます。 
実は公共イメージ向上というのは、単発の広告
とは違うということを、まず⼀つ念頭に置いて
いただきたいと思います。では何なのかという
事ですが、公共イメージを作るには、単年度で
はなかなかできない、複数年度にわたって計画
的に公共イメージを作っていくと向上するとい
う事で、結構⼤変な話だと思うんですね。RLI 
では、公共イメージと広報という⾔い⽅をして
いるんですが、広報は PR public relations、簡
単に⾔うと、クラブが地域での関わりをどうし
ていくかっていうことが公共イメージというこ
とになると思います。 

イメージですから、東京セントラルパークロ
ータリークラブといったら、何を連想するかっ
ていうことを、数年かけて築き上げていくとい
うのが数年かけてっていうよりも、これはもう
未来永劫続いていくというお話だと思います。 



よくロータリークラブは陰徳です、というふ
うにおっしゃる⽅がいます。でもこのこととち
ょっと話を別にして考えていただく必要があり
ます。 
あくまでもロータリーのイメージをアップする
のではなく、このクラブはどういうロータリー
クラブですっていうイメージを連想してもらう
ということだということを捉えていただけれ
ば、そこがポイントなのかなというふうに思っ
ています。 
具体的には話すと相当⻑くなりますので、控え
ますけれども、⼀つだけ例を挙げるならば、各
会員個⼈、個⼈にとってできることが⼀つあり
ます。 
職業奉仕をするときに、⾃分はロータリークラ
ブのメンバーであるってことを再認識していた
だくこと。 
これロータリーの⾏動規範に書いてありますけ
れども、これが公共イメージに繋がるっていう
ことが、⼀つの例として捉えてください。 
その他の例を挙げますと、当該年度の地区委員
⻑やガバナーにご迷惑をかけることになりかね
ないのでこの辺で終わりにしたいと思います。 
以上で公共イメージについての話でございま
す。 
 

◆◇◆各委員⻑より就任の挨拶◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
松林研修委員⻑ 
ニコニコボックスに書きましたけど、これか

らちょっと外出するので、先に発⾔をさせてい
ただきます。研修委員⻑はもう渡辺さんという
ミスターロータリーの不動の地位だったので、

僕はここにつくとは思いもしなかったんです
が。 
先ほどのガバナー補佐のお話の通り、⾮常に重
要な課題の公共イメージの委員⻑に渡辺さんが
就任されるということで、私がその⽳埋めとい
うことで⽴つことになりました。 
この研修リーダー、渡辺さんは年に 2回ぐら
い、この卓話の中で、いろんなことを話し、説
明していただいて、渡辺さんにはそちらの公共
イメージの⽅に⾏かれても引き続き規定審議会
絡みの話を、ぜひ皆様にやっていただきたいな
と思います。私の⽅はですね、 RLIの研修に
いきまして、私と萱森さんが 3回ずつ⾏きまし
た。 
その概要なり、概略なりを説明できればと思い
ます。もちろん、加藤ガバナー補佐に来ていた
だいて研修をやっていただくのが⼀番いいかな
と思います。なので、加藤ガバナー補佐のスケ
ジュールを確認しながら相談していきたいと思
います。 
私の⽅は、何か新しいことというのは特に考え
ておりませんで、 RLI の研修は今季どうなる
のかちょっとまだ私もはっきり聞いておりませ
んけれども、ぜひ若⼿の⽅に⾏っていただきた
いと思います。1 年のうちに３つとも全部済ま
す必要はないと思いますが、まるまる 1 ⽇かか
りますので、⽇程を空けていただいて、皆で持
ち回ってそれぞれ受けていかれたらよいと思い
ます。研修の中⾝についてはあまり⾔える⽴場
にはないでが、他のクラブの⽅と⾮常に親密に
なります。いろんな議題に関して⾃分の考えて
いることと、また他クラブはクラブなりに皆さ
んいろいろ考えておられます。 
1 ⽇⼀緒にいると⾮常に親しくなります。親し
くなるというのが⼀番の利点かなというふうに
思っています。是⾮そういう機会を作りますの
で、皆さん 
出席してください。以上です。 
 
榎本副会⻑ 
副会⻑は次年度の会⻑ということなので、今

年１年間、橋本会⻑の背中をみて勉強していき
たいと思います。なお、次年度は４０周年とい



うことですが、ホームページでクラブ創⽴を確
認したら、１９８２年４⽉２０⽇に仮クラブ発
⾜、１９８３年１⽉２２⽇に認証状伝達式でし
た。もしかしたら正式な４０周年記念は、次々
年度の２０２３年ではないでしょうか。基本に
⽴ち返って⾒直すことも⼤切かと思いました。 

 
牧野クラブ奉仕委員⻑ 

今年度、クラブ奉仕委員⻑を仰せつかりまし
た牧野でございます。クラブ⽅奉仕員⻑という
のは、もう本当につかみどころのない委員とい
うことで正直、基本的には会⻑・幹事を 1 年間
フォローするということで、やっていきたいな
というふうに思っています。現況は、本当にま
だ収束の⽬途が全くなってない、むしろ⼆次感
染という事で、まだまだ先の⽬途が⽴ってない
状況です。 
クラブとしては、正直例会の回数を減らした⽅
がいいんじゃないかという意⾒を出したんです
けど、通常通り基本的には⽉ 3回で、進めてい
く予定です。現在会社の経営も厳しくなってい
ます。 
残念ながら年度末に 3名の退会者が出ています
けども、これ以上退会者が出ないように、また
更に若⼿に⼊会をしていただけるよう頑張って
いきたいというふうに思っています。 
 
河東職業奉仕委員⻑ 
職業奉仕委員⻑を拝命しました河東です。 
職業奉仕というのはわかりにくいところがあり
ます。 
弁護⼠が、無料法律相談をしてもそれは社会奉
仕っていうことらしいです。新しく⼊られた会
員の⽅にはまずこの職業奉仕というのは何かと
いうことを理解していただくように努めたいと
思います。 
またこのコロナの中での奉仕というのもロータ
リークラブにはいろいろ求められることが多い
と思いますので、その点も考えていきたいと思
います。 
 
安⽥社会奉仕委員⻑ 
社会奉仕委員⻑を務めさせていただきます安

⽥と申します。去年から「こども⾷堂」運営の
援助をしていましたが、主だったこちらの奉仕
活動が、コロナになって以来、完全に⼦供⾷堂
が休業状態になってしまいました。今も休業
で、この後も三密を防ぐにはスペース⼩さすぎ
るんですね。 
したがって、完全にコロナが解消されるまでは
多分活動ができないかなと思います。 
⼀応、副委員⻑の深⾕さんを通して連絡がくる
んですが、多分ずっとそういう形になるかなと
思います。それで今年の社会奉仕委員⻑として
何をメインにしようかなと、いろいろ考えてい
ます。 
⼀般的に、何か会議をやるっていうこと以外に
今はないですね。ただ、これから探しながら新
たな社会奉仕活動の内容について定義して、そ
れを皆さんにお諮りした上で、今後進めていき
たいなというふうに思います。 
 
⽩⽯国際奉仕委員⻑ 

今年度国際奉仕委員⻑を仰せつかりました⽩
⽯です。橋本会⻑のお考えで、⽩⽯もう今年度
何もしなくていいという約束だったので、安⼼
していましたら、コロナの影響で退会者が出ま
して、委員⻑がいなくなりました。何もしなく
ていいからやってくれと⾔われましたが、そう
いうわけにはいきません。ハワイ国際⼤会がコ
ロナで中⽌になりました。今の花形幹事が張り
切っていたんですが、やはりどうしてもできな
いということでした。 
来年の台湾国際⼤会が、果たしてできるかはも
ちろん東京のオリンピックもそうですけども、
分からないなりにきちんと努⼒はしました。 
きちんとホテルの部屋を押さえてございます。 
前回の台湾の親睦の時のホテルよりも良いホテ
ルです。 
ゴルフも素晴らしいコースを 2ヶ所ほど⽤意し
ております。その他、観光があります。 
楽しいことがなければ国際⼤会もつまらないも
のです。⼀番の基本は国際⼤会に参加して、世
界のロータリアンと同じになるということが基
本でございます。うちのロータリアンは、会議
場⾏くと早いうちにどっか⾏ってしまう・・・



私もその 1⼈ですが。とにかく楽しい国際⼤会
をやるということで、いろいろ計画をしており
ますので、ご参加のほど⼀つよろしくお願いい
たします。 
 
阿部⻘少年奉仕委員⻑ 

本年度、⻘少年奉仕委員⻑を仰せつかりまし
た阿部でございます 
ここ３〜４年会報ですとか、SAAですとか結構
⼤変な仕事をやってきまして、今度は橋本会⻑
が休んでいいよっていうことで、この役職を与
えていただいたのかなと思っております。 
去年ですね、留学⽣のソフィアをホストファミ
リーとして受け⼊れまして、そこで⻘少年交換
会員の⽅といろいろ⾯識ができ、こういったこ
とを委員の⽅でやられているっていうことを知
ることができました。そういったところで、こ
ういう楽しいこともあるということを気づかさ
れました。今年の交換留学⽣受け⼊れは中⽌で
すが、そういったことがあるんだよということ
を奉仕⽉間のときに卓話講師およびして皆様に
お知らせできるような、そんな役回りを果たせ
ればと考えております。 
以上でございます。 
 
川松ロータリー財団委員⻑ 
ロータリー財団委員⻑を拝命しました川松で

す。 
えーとですね、やはり財団委員⻑の仕事はまず
寄付⾦集めるということで、今⽇まず実⾏させ
ていただきました。ありがとうございます。今
⽇⽋席の⽅以外はほぼ集まっております。 
直接、ロータリー財団委員会ストレートではな
いんですけどちょっと最近気になったニュース
として、地区の財団の中で去年に続いてポリオ
を担当するんですが、今年の 1⽉以降ですねコ
ロナの影響で全ての活動もストップしておりま
して、この後どうなるんだろうなというのはあ
ります。 
その中で気になるニュースは、コロナで⽀援と
かワクチンとかという活動ができなくてです
ね、過去数年の発⽣がゼロだったパキスタンで
ポリオがまた流⾏りだしているということで、

⼤変⼼配なニュースです。コロナって⼈類に対
する警鐘だと思うんですが、その陰で過去数⼗
年かけて築き上げてきたものも崩れ始めてい
る、⾮常に怖い現象だなというふうに思いま
す。何ができるかわかりませんが、ロータリー
財団委員⻑およびポリオ担当ということで、1
年頑張っていきたいと思います、よろしくお願
いします。 
 
杉本副幹事・会計 
こんにちは。今年度、会計と副幹事をお受け

ました杉本と申します。会計の⽅は、とりあえ
ず今期は再来年の 40 周年記念⾏事に向けて、
会計の⽅は粛々とコロナの中、頑張って増やし
ます。 
そして、減らさず、何とか 40 周年に向けての
会計を会⻑と幹事に相談しながら進めていけた
らなと思っております。 
副幹事の⽅は花形幹事を陰ながらサポートでき
るように頑張らさせていただきたいと思いま
す。 
ただ意外だったのが、あの花形幹事がこんなに
⾖だったというのを改めて痛感しました。そん
な調⼦で 1 年間花形幹事を⾒さしていただい
て、勉強させていただければと思います。 
よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会⽇  ⽉ 3 回 ⽕曜⽇ 12：30〜13：30   
  ハイアットリージェンシー東京 

会 ⻑  橋本 国彦  副会⻑  榎本 純 
幹 事  花形 明利    ⼩原 和浩 
事務局  〒166-0004   
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 
TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   
E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 


